
ATA Nº 82. Aos quatro dias do mês de julho de dois mil e treze, o Conselho Municipal de
Saúde – CMS reuniu-se para sua 275ª plenária, às treze e trinta horas , no Auditório da
Prefeitura Municipal de Chapecó. Estiveram presentes os conselheiros Titulares: Gessiani
Larentes, Jeane Carla Mohr Oliveira, Maristela Santi Rocha, Rita Ângela Orlandi, Denize
Maria  Muller,  Leandro  Ugolini,  Luis  Fernando  Gelati,  Manira  Scchmitz,  Maridiane
Aparecida  Canello  Zeni,  Adão  Ailton  Cristova,  Clodoaldo  Jorge  dos  Santos,  Ricardo
Malacarne, e Aneto Spanhol.  Suplentes:  Giancarlo Moschetta, Sergio Coeli, Mariza de
Lurdes Costela e Alessandra Regina Muller Germani. A secretária  do CMS, Sra. Jeane
informou os  conselheiros  aptos  a  votar  e  na seqüência  a  apresentou a  justificativa  de
ausência dos conselheiros: Margarida Paludo Calai, Fabio Ramos Nunes, Everton Poletto
e  Rosangela  de  Carli.  Dando  seqüência,  foi  encaminhado  o  Ponto  de  Pauta:
Apresentação, discussão e aprovação do edital 001/2013 para a eleição do Conselho
Municipal de Saúde:  O conselheiro Ricardo Malacarne,  deu inicio a apresentação do
edital  para a eleição do Conselho Municipal de Saúde. Explicou que o edital foi feito
observando a nova legislação e também as eleições anteriores. Após a apresentação foi
aberto aos demais conselheiros para discussão. A conselheira Gessiani fala sobre a Lei nº
6419 de 17 de junho de 2013,  que foi aprovada pelo Conselho e pede para que seja
enviada a todos os conselheiros por e-mail, através da secretaria executiva. O Conselheiro
Adão coloca sobre o Art. 2º Inciso I do Edital, onde se lê: “Conselhos ou Associações
Comunitárias  de  Bairro”,  para  que  seja  alterada  para  “Conselhos  Comunitários  ou
Associações de Moradores”, para melhor compreensão.  Ricardo informou que o edital
será divulgado pelos veículos oficiais. A data para inscrições foi decidida iniciando no dia
12 de julho e encerrando no dia 10 de agosto de 2013. A reunião mensal do CMS no mês
de agosto, poderá ser adiada, para que se possa finalizar o processo e homologar todas as
entidades  inscritas  no  edital  001/2013.  Sem mais  alterações  o  edital  foi  colocado em
votação e aprovado por unanimidade. O presidente Clodoaldo agradeceu a participação
dos conselheiros, agradeceu também a comissão de normas pelo trabalho na realização do
edital.  A plenária  foi encerrada e  eu,  Aline Padia,  lavrei  a presente ata que depois de
aprovada será assinada pelos conselheiros presentes.
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